



20 Pièces

601 m²

Réf. 9559

7 950 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété exquise : Moulin restauré dans l'arrière-pays pittoresque de Nice, à seulement 35 minutes de l'aéroport international et des plages. Cette bastide soigneusement rénovée propose une structure principale d'environ 540 m² nichée au cœur d'un moulin à huile d'olive et à farine du XIV^e siècle, entièrement reconstruit en 2010. Dans cette propriété tout a été conçu dans les moindres détails : ainsi chacune des 7 chambres évoque une destination de voyage (Suisse, Ecosse, Maroc, USA, Inde, Pérou, Laos) et dispose de mobilier et créations originales réalisées spécialement par des artistes ou des ...

Exquisite property: this restored mill is located in the picturesque hinterland of Nice whilst being some 35 minutes from the Riviera's beaches and from the International Airport. Subjected to a sensitive and thorough renovation, the Bastide offers some 540 sqm of accommodation which was completely reconstructed in 2010. Restored with a careful eye for detail, each of the 7 bedrooms is themed to a different destination with original furniture and featuring creations commissioned and tailored by artists and artisans. Within the property you will also find a wrought iron wheel which had been ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

